



LE CORPS AU CENTRE DE LA SÉCURITÉ AFFECTIVE

Intégration psychomotrice et sentiment de continuité d'exister

FORMATION

destinée aux professionnels de la psychomotricité désirant
approfondir leur pratique auprès des bébés

Vendredi 5 juin 2026

Samedi 6 juin 2026

Vendredi 26 juin 2026

09h00-12h00 et 13h00-17h00

L'intention de cette formation est d'enrichir la compréhension et de nourrir la réflexion autour de l'importance de l'intégration psychomotrice. Affirmer des outils pour accompagner nos bébés, leurs parents et les professionnels qui les entourent dans cette période du développement psychomoteur au cours de laquelle il va unifier ses sensations corporelles et comprendre son corps comme étant organisé dans l'espace.

Les notions abordées :

Construction de l'axe, dynamique de redressement, tonus et ses caractéristiques.

Points d'appuis psychomoteur, regard, stabilisation posturale, flux sensoriels, étayage et attention de l'adulte.

Bienfaits de la forme enroulée, accompagnement aux transferts, portages et manipulations. Aménagement de l'espace et matériel de jeu.



4

TARIF 600CHF

Inscription : stephanieschafer@laroue.ch

Dès réception de votre mail, vous recevrez une facture à régler pour confirmer votre inscription

Salle ARTCOR

21, rue Jacques-Grosselin, 1227 Carouge

Nous serons en salle de mouvement, pensez à vous équiper pour vivre au sol.

Prévoir un pique-nique pour midi.

Stéphanie Schäfer - Diplôme thérapeute en psychomotricité - 2009
Sylvie Chabloz - Diplôme thérapeute en psychomotricité - 1989

